

Sur proposition de M. l'éch. BASTIEN, appuyée par M. l'éch. WARD,

Le Conseil s'ajourne.

L. O. DAVID,
Greffier de la Cité.

RENE BAUSET,
Sous-Greffier de la Cité.

BUREAU DES COMMISSAIRES

Compte rendu de l'assemblée du 16 septembre 1913, a.m.

En l'absence de Son Honneur le Maire, M. le Commissaire Lachapelle est nommé Président; MM. Godfrey, Dupuis et Ainey.

1.—Une délégation composée de MM. David W. Campbell, J. Garner Thompson, R. E. Outhet, architecte, se présente devant le Bureau, au sujet de la construction de murs de revêtement, d'escaliers, etc., en face des propriétés desdits MM. Thompson, Campbell et J. B. Sparrow, rendue nécessaire par l'abaissement du niveau du chemin de la Côte des Neiges, en face de leur propriété. M. Outhet soumet les plans et devis ainsi qu'un estimé du coût de ces travaux, et le tout est référé à l'Ingénieur Surintendant de la Voirie pour rapport.

2.—Soumis des mandats vérifiés par le Contrôleur de la Cité, au montant de \$102,910.31, suivant liste certifiée.

Résolu: D'en autoriser le paiement.

Son Honneur le Maire prend son siège.

3.—Une délégation de la Chambre de Commerce, composée de MM. J. J. Joubert, Arthur Lemont et Léon Garneau, avocat, se présente devant le Bureau, au sujet des travaux en cours d'exécution dans la rue St-Gabriel, entre les rues St-Jacques et Craig.

M. Garneau expose que le trottoir du côté Ouest, par suite de ces travaux, se trouvera de plusieurs pieds plus élevé que la chaussée, et il demande s'il ne serait pas opportun de placer le trottoir immédiatement au même niveau que celui du côté Est.

Après pourparlers, il est suggéré de nommer M. G. A. Monette, architecte, pour faire un rapport au Bureau, de concert avec l'Ingénieur de la Ville, M. Cadieux, sur le coût des changements qui devront être faits à l'édifice de la Chambre de Commerce, par suite de l'abaissement du niveau du trottoir. MM. Monette et Cadieux sont priés de rencontrer le Bureau pour recevoir des instructions.

4.—Une délégation de citoyens du quartier Rosemont soumet au Bureau une requête demandant de faire macadamiser dès maintenant les 5ème et 6ème avenues, tout au moins la portion de ces avenues comprise entre les rues Masson et Dandurand.

Cette requête est référée à l'Ingénieur Surintendant de la Voirie pour rapport.

5.—Soumis un extrait du procès-verbal d'une séance du Conseil, tenue le 15 septembre courant, à l'effet de prier le Bureau des Commissaires d'insister auprès de M. N. K. Laflamme, C. R., pour l'induire à accepter d'agir comme avocat-adjoint de MM. Lamothe et Johnson dans l'enquête au sujet de l'achat de propriétés par la Ville.

Résolu: De transmettre ledit extrait à l'Avocat en Chef de la Cité, avec prière de faire les démarches nécessaires auprès de M. Laflamme, et de faire rapport.

On motion of Ald. BASTIEN, seconded by Ald. WARD,

The Council adjourned.

L. O. DAVID,
City Clerk.

RENE BAUSET,
Assistant City Clerk

BOARD OF COMMISSIONERS

Report of meeting held on the 16th September 1913, a.m.

In the absence of His Worship the Mayor, Commissioner Lachapelle was called to the Chair; Messrs. Godfrey, Dupuis and Ainey.

1.—A delegation composed of Messrs. David W. Campbell, J. Garner Thompson, R. E. Outhet, architect, appeared before the Board, anent the construction of revetment walls, stairs, etc., opposite the properties owned by Messrs. Thompson, Campbell and J. B. Sparrow, necessitated by the lowering of the level of Cote des Neiges Road, opposite the said properties. Mr. Outhet submitted plans and specifications as well as an estimate of the cost of the said works, and the whole was referred to the Engineer Superintendent of the Road Department for a report.

2.—Submitted warrants verified by the City Comptroller amounting to \$102,910.31 as per certified list.

Resolved: That payment of same be authorized.

3.—A delegation from the Chambre de Commerce, composed of Messrs. J. J. Joubert, Arthur Lemont and Léon Garneau, barrister, appeared before the Board, anent the works now being performed on Saint Gabriel street, between St. James and Craig streets.

Mr. Garneau pointed out that the sidewalk on the west side by reason of the said works, will be several feet higher than the roadway, and asked whether it would not be advisable to place the sidewalk immediately on the same level as that on the east side.

After discussion, it was suggested that Mr. G. A. Monette, architect, be appointed to make a report to the Board jointly with Mr. Cadieux, City Engineer, on the cost of the alterations which will have to be made to the Chambre de Commerce building on account of the lowering of the level of the sidewalk.

Messrs. Monette and Cadieux were requested to meet the Board and to receive instructions.

4.—A delegation of citizens of Rosemont Ward submitted to the Board a petition asking that 5th and 6th Avenues be macadamized at once, or, at least, that portion of those avenues comprised between Masson and Dandurand streets.

Referred to the Engineer Superintendent of the Road Department for a report.

5.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of Council, held on the 15th September instant, asking that the Board of Commissioners urge Mr. N. K. Laflamme, K.C., to consent to act as counsel jointly with Messrs. Lamothe and Johnson, in the investigation re purchase of properties by the City.

Resolved: That the said extract be transmitted to the Chief City Attorney with the request that he communicate with Mr. Laflamme in this connection and report.